

10 / 10 / 06

**Sommaire**

**Actualités culturelles**  
**Investissements gouvernementaux**  
**Politiques et ententes de développement**  
**Dans les municipalités**  
**Art public**  
**Littérature et bibliothèques**  
**Patrimoine**  
**Pleins feux sur le 400<sup>e</sup> anniversaire de la Ville de Québec**  
**Boîte à outils**  
**Scène internationale**  
**Colloques et conférences**



---

**ACTUALITÉS CULTURELLES****Bucarest accueille la Francophonie**

Une cinquantaine de chefs d'État, dont les premiers ministres Jean Charest et Stephen Harper, étaient à Bucarest, les 28 et 29 septembre, pour assister au XI<sup>e</sup> Sommet de la Francophonie. Lors de cette rencontre, le Québec et le Canada désiraient promouvoir la diversité culturelle et publiciser le 400<sup>e</sup> anniversaire de la ville de Québec. L'événement a été précédé d'une série de manifestations culturelles qui a permis à de jeunes artistes québécois et néo-brunswickois de donner un spectacle sur une scène de la capitale roumaine.

Source : Norman Delisle, *Sommet de la Francophonie : Québec arrive avec au moins deux objectifs*, Le Devoir, 25 sept. 2006

**Sherbrooke, théâtre à ciel ouvert**

Avec **M.U.R.I.R.S.**, Murales urbaines à revitalisation d'immeubles et de réconciliation sociale, Sherbrooke devient un théâtre à ciel ouvert où les citoyens ont rendez-vous avec les personnages qui ont façonné la ville depuis des années. Organisme à but non lucratif, M.U.R.I.R.S. promeut la valorisation du milieu en produisant des œuvres murales et en favorisant le rapprochement social. Leur tout nouveau circuit de fresques animé par des personnages colorés et des pièces musicales permet de découvrir le centre-ville de Sherbrooke sous un nouvel angle.

Source : Lucie Lafamme, *Un bijou de jeu théâtral*, La Tribune, 22 septembre 2006, p. 14